

LA TARDE DEL JUEVES

Asesinan a médico cirujano imputado por intentar incendiar CESFAM

Equipo El Día / La Serena

 @eldia_cl

Un nuevo asesinato interrumpió la tranquilidad de La Serena la tarde del jueves, cuando se reportó el hallazgo de un cadáver en un sitio eriazo del sector de la ruta 5 Norte con calle Huanhualí. Al cierre de esta edición, Diario El Día confirmó que se trataba de Nicolás Pinochet García (36), médico que intentó prender fuego al CESFAM Emilio Schaffhauser el pasado lunes.

De acuerdo a información recabada por nuestro medio, la víctima fue golpeada en varias oportunidades con una roca en su cabeza y al momento del examen médico, tenía sus pies atados. Sin duda una escena escalofriante para las personas que encontraron el cuerpo, quienes informaron de inmediato a los guardias del Mall Plaza y a Carabineros.

Horas previas, antes que se corroborara la identidad del fallecido, el fiscal Nicolás Nicoreanu, quien llegó hasta el sitio del suceso junto a la Brigada de Homicidios de la PDI, señalaba que estaban empadronando a testigos de los lugares aledaños para determinar la dinámica del crimen, que eleva a 26

Personas en situación de calle hallaron su cuerpo en un sitio eriazo de La Serena, a la altura del Mall Plaza. La víctima había sido golpeada con una roca en su cabeza y se encontraba con los pies atados. La investigación del escalofriante crimen está a cargo de la Brigada de Homicidios de la PDI.

los homicidios en lo que va del año.

Pinochet García tenía una denuncia por presunta desgracia desde el día martes, última vez que habría sido visto por sus seres queridos. En tanto, ayer desde Carabineros informaban que peritos especializados de Labocar Coquimbo se encontraban recabando evidencias por el delito de amenazas e incendio cometidos en el recinto de salud.

¿QUIÉN ERA LA VÍCTIMA?

Luego de una serie de conductas erráticas y reclamos de funciona-



Se está empadronando a testigos de lugares aledaños para determinar la dinámica del homicidio. CEDIDA

rios y pacientes, el médico cirujano esteticista fue desvinculado de la Corporación Gabriel González Videla donde prestaba servicios hace unos días. El no pago de una boleta de honorarios habría desencadenado su molestia, lo que lo llevó a lanzar objetos por las escaleras e intentar prender fuego al CESFAM.

El profesional, que cursó sus estudios escolares en La Serena, egresó de la Universidad de Chile y trabajó por varios años en la comuna de Iquique. Antes del incidente en el centro de salud, sus redes sociales estaban plagadas de comentarios de pacientes que destacaban su profesionalismo y atención cordial.